

AquaChile entrega fondos a 11 organizaciones de la región de Aysén

Los proyectos ganadores de la sexta versión del Fondo Concursable provienen de las comunas de Guaitecas, Cisnes, Aysén y Coyhaique.

En el marco de su compromiso con la comunidad, AquaChile premió a 11 organizaciones sociales de la región de Aysén en la sexta versión de su Fondo Concursable. Estas organizaciones, provenientes de las comunas de Guaitecas, Cisnes, Aysén y Coyhaique, fueron seleccionadas por sus valiosos proyectos.

Este año, se recibieron un total de 447 postulaciones y se seleccionaron 46 proyectos ganadores de las regiones de La Araucanía, Los Lagos, Aysén y Magallanes. Estas iniciativas beneficiarán directamente a más de 7.000 personas, contribuyendo así a mejorar la calidad de vida de las comunidades locales.

Las organizaciones ganadoras de la comuna de Aysén fueron: el Comité de agua potable de Islas las Huichas, la Corporación de Desarrollo Productivo del Litoral de Aysén, la Fundación Vidas con propósitos, y el Rotary Club de Puerto Aysén.

En el caso de la comuna de Cisnes las organizaciones que se adjudicaron fondos



fueron: el grupo de padres y apoderados jardín infantil La Sirenita, Artesanas de Puerto Gala, y el Comité de Electrificación y Agua Potable Melimoyu.

Los ganadores de Coyhaique fueron: la Fundación Subacuática Aguas Claras en la Patagonia y la Asociación gremial Arte Patagonia.

En la comuna de Guaitecas las organizaciones beneficiadas por el Fondo Concursable de AquaChile fueron: el Centro general de padres y apoderados del Liceo Melinka y el grupo folclórico Entre Canales Sureños.

“La realización anual del Fondo Concursable de AquaChile refleja el

compromiso de la empresa con el desarrollo sostenible y la mejora de la calidad de vida en nuestras comunidades. Este fondo se ha convertido en una oportunidad para que diversas organizaciones del sur de Chile puedan llevar a cabo iniciativas que fortalezcan su desarrollo y bienestar”, explica Francisco Sandoval, gerente de Comunidades de AquaChile.

AquaChile es el primer actor en la industria nacional del salmón, elabora productos de la más alta calidad, y lo hace de la mano de una producción responsable con el medio ambiente y cercana con las comunidades vecinas.